

GROUPEMENT PAROISSIAL Ste JOSEPHINE BAKHITA Ferney-Voltaire, Prévessin-Moëns, Ornex

Presbytère : 1bis rue de Gex 01210 Ferney-Voltaire 04 50 40 64 41
ferneyparoisse@gmail.com <https://ste-bakhita-ferney.fr>
Renseignements catéchisme : kt.stejosephinebakhita@gmail.com

Permanences chaque mercredi de 16h30 à 18h avec la présence du prêtre

2^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Du 18 au 25 janvier 2026

« Voici l'Agneau de Dieu ! »



Sa 17 18h30 Messe à Ferney-Voltaire

Pour famille Gallet-Dalby-Decorzan, Pauline et Pierre Dalby, Kamedem Sadrack

Di 18 9h Messe à Ferney-Voltaire

10h30 Messe à Ferney-Voltaire

Pour Michel Monestier (40°), Jacqueline Dunand, Alberte Dunand, Denis Obez, Jean-Marie Philipps, Marie Fernandes Pereira

Lu	19	8h	Ferney
Ma	20	18h30	Ferney
Me	21	8h	Ferney <i>St Agnès</i>
Je	22	8h	Ferney
Ve	23	18h30	Ferney <i>St Barnard</i>
Sa	24	8h30	Ferney <i>St François de Sales</i>

Sa 24 18h30 Messe à Ferney-Voltaire

Pour Hélène et Jean Gallet, Danielle Guérin, Elisabeth Zinson

Di 25 9h Messe à Ferney-Voltaire

10h30 Messe à Ferney-Voltaire

Pour Georgette Cailliez (40°), Jacqueline Dunand, Kamedem Sadrack, Jean-Marie Philipps, Marie Fernandes Pereira, Denis Obez

Lu 26 8h Ferney

PERMANENCES pour les CONFÉSSIONS

* Les samedis, église de Ferney : 11h-12h et 17h-18h
3^{ème} samedi : P. Joseph de 11h à 12h (samedi 17/01)

* Les mercredis au presbytère, entre 16h30 et 18h

* Mais aussi après les messes de semaine, ou bien sur rdv.

ADORATION du SAINT-SACREMENT

Eglise de Ferney. Jour et nuit, 24/24h – 7/7j. Sauf pendant les messes. Inscription pour être « gardien » ou remplaçant. Registration to become « gardian » or to replace a gardian : SMS to Samuel +33 6 86 78 50 62 **RAPPEL** : les gardiens s'engagent à ne jamais laisser seul le St sacrement.

Autres prières : Chapelet ou Rosaire. Prière à St Joseph. Chemin de croix... **Voir le site internet paroissial.**

Garderie des Tout-petits -- messe de 9h

Contacter Sophia sophiaina@hotmail.com (1^{er} dimanche du mois)

Eveil à la foi des 3-7 ans -- messe de 10h30

Après le chant du Gloria, se retrouver au fond de l'église

Une feuille verte pour mieux suivre les paroles de la messe
A disposition aux portes de l'église

A noter

Chorale : Reprise des répétitions, chaque vendredi à 20h30

Ménage de l'église : les lundis après la messe et le café

Me 21 Rencontre des « Fils de Saint Joseph »

3^{ème} mercredi du mois 20h30 – 22h30

Rencontres entre hommes afin d'approfondir et d'échanger sur notre responsabilité et notre rôle dans le mariage, la famille et la société. *Temps physique – temps de prière – temps d'échange.*

Renseignements : José +33 7 71 75 76 10

Dates : les mercredis 18/02 18/03 15/04 20/05 17/06

Messes des 24 et 25 janvier : Quête pour les Lépreux

Organisé par l'Ordre de Malte. **La lèpre existe toujours !**
Aujourd'hui encore, la lèpre, maladie de la misère, fait des ravages : - Plus de 120 pays concernés. 3 millions de malades. + 20'000 nouveaux cas chaque année. *Source : OMS*

Di 25 : Célébration œcuménique 15h

Eglise Evangélique de Crossroads 53 rue de la Poterie

NOUVEAU en 2026 : Enseignement sur la foi

Les mercredis entre 20h30 et 21h30

dès le 14/01

Découvrir ou approfondir la foi de l'Eglise
avec préparation aux sacrements
(*baptême, confirmation, Première communion*)

NOUVEAU en 2026 : Prière universelle

Les personnes souhaitant aider à la liturgie des messes en préparant les intentions de prière peuvent se faire connaître !

Sa 24, après la messe de 8h30, INSTALLATION de l'ICONE de Ste JOSEPHINE BAKHITA
A l'entrée de la chapelle d'Emmaüs, dans laquelle sont exposées sa relique.

Messe du 18 janvier

Chant d'entrée

Nous sommes le Corps du Christ, chacun de nous est un membre de ce Corps. Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du Corps entier. (bis)

1- Dieu nous a tous appelés à tenir la même Espérance, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit. Dieu nous a tous appelés à la même Sainteté, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit.

2- Dieu nous a tous appelés des ténèbres à sa Lumière, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit. Dieu nous a tous appelés à l'Amour et au Pardon, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit.

3- Dieu nous a tous appelés à chanter sa libre louange, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit. Dieu nous a tous appelés à l'union avec son Fils, pour former un seul Corps, baptisé dans l'Esprit.

Je confesse à Dieu p.10 /Gloria p.12 Missel des enfants

Lectures du dimanche p.74 Missel des enfants

Pour les lectures : Télécharger l'application **aelf.org**

Psaume Me voici, Seigneur, Je viens faire ta volonté.

Je crois en Dieu p.16 ou 17 Missel des enfants

Pr. Univ. Dieu de tendresse, souviens-toi de nous !

Célébrant : *Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.*

Assemblée : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son Nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise.

Chant de communion **Devenez ce que vous recevez, devenez le Corps du Christ ! Devenez ce que vous recevez, vous êtes le Corps du Christ !**

1-Baptisés en un seul Esprit, nous ne formons tous qu'un seul corps ; Abreuvés de l'unique Esprit, nous n'avons qu'un seul Dieu et Père !

2-Rassasiés par le Pain de Vie, nous n'avons qu'un cœur et une âme ; Fortifiés par l'Amour du Christ, nous pouvons aimer comme Il aime !

3-Purifiés par le Sang du Christ et réconciliés avec Dieu ; Sanctifiés par la Vie du Christ, nous goûtons la joie du Royaume !

4-Rassemblés à la même table, nous formons un Peuple nouveau : Bienheureux sont les invités au festin des Noces éternelles !

5-Appelés par Dieu notre Père à devenir saints comme Lui, nous avons revêtu le Christ, nous portons la robe nuptiale !

6-Envoyés par l'Esprit de Dieu et comblés de dons spirituels, nous marchons dans l'Amour du Christ, annonçant la Bonne Nouvelle !

Chant d'envoi **Jubilez, tous les peuples, jubilez pour le Seigneur. Jésus Christ nous libère, jubilez pour le Sauveur, jubilez pour le Sauveur.**

1- Venez à lui, la lumière des nations. Quittez la nuit pour le jour dans sa maison. Formez le peuple du partage, l'Eglise aux mille visages.

Du 18 au 25 janvier Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Thème cette année : Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance. » Ephésiens 4.4

Bref aperçu historique

La semaine universelle de prière pour l'unité des chrétiens a vu le jour en 1935, dans la première moitié du XXe siècle, qui aura été celui du rapprochement entre les chrétiens et de l'émergence du mouvement œcuménique.

Depuis la rupture du XVIe siècle, les chrétiens n'ont jamais cessé de prier pour leur réconciliation. On perçoit, au XIXe siècle, des tentatives de rapprochement chez les chrétiens non-catholiques. La nécessité d'une meilleure coopération les a amenés à créer les premières organisations internationales qui conduiront, un siècle plus tard, à la création du Conseil œcuménique des Églises.

Face à ces volontés d'union ou d'alliance, le pape Léon XIII, à la fin du siècle, invite les catholiques à instaurer une neuvième de prière dans le temps de Pentecôte pour « hâter l'unité du peuple chrétien », c'est-à-dire le « retour » des chrétiens séparés à l'Eglise catholique romaine.

L'octave de prière de Paul Wattson

Un épiscopalien américain, le révérend Lewis Wattson, proche des communautés anglicanes favorables à une union avec Rome, fonda avec Lurana White une communauté de spiritualité franciscaine vouée à la promotion de l'unité de l'Eglise, *The Society of the Atonement*. À l'automne 1908, les sœurs et les frères de l'Atonement, seront accueillis officiellement dans l'Eglise catholique romaine. Wattson lança en 1908, du 18 au 25 janvier, une « octave de prière pour l'unité de l'Eglise », dans l'esprit d'un retour à Rome des chrétiens séparés, qui sera reconnue en 1916 par le pape Pie X.

L'intuition de l'Abbé Couturier : la transformation de l'Octave.

Entendant parler de la misère des exilés russes à Lyon après la révolution de 1917. Ce prêtre du diocèse de Lyon, aidé par sa sœur ainé, se dépense sans compter pour les aider. Il découvre leur attachement à l'orthodoxie, attachement qui résiste à ses essais de prosélytisme.

Du 20 au 22 janvier 1933, Couturier lance à Lyon, en l'église Saint-François-de-Sales, trois jours de prière pour l'unité sur la base de la formule unioniste d'un retour à l'Eglise catholique. Le *triduum* devient, dès l'année suivante, « octave de prière pour l'unité des chrétiens » puis « semaine de prière pour l'unité chrétienne », du 18 au 25 janvier de chaque année. Soutenus par le métropolite Euloge, des orthodoxes participant à la semaine à partir de 1935. Petit à petit l'appel à l'unité devient « l'universelle prière des chrétiens pour l'unité chrétienne, comme le Christ la veut et par les moyens qu'il voudra ». Il n'est plus question d'un retour au bercail romain mais d'une émulation spirituelle convergente avec le vœu du Christ : « Qu'ils soient un » (Jn 17, 11).

Le mouvement de la Semaine de prière pour l'unité chrétienne a rapidement pris une dimension interconfessionnelle et internationale. Dès l'été 1937, un petit groupe de prêtres et de pasteurs suisses-allemands se réunit quatre jours pour une rencontre spirituelle interconfessionnelle à l'abbaye trappiste de Notre-Dame-des Dombes (Ain) appelé « Groupe des Dombes ».

Lors du Concile Vatican II, dans le décret sur l'œcuménisme (*Unitatis redintegratio*), au n° 8, les Pères valident la formule de Couturier : « Cette conversion du cœur et cette sainteté de vie, ensemble avec les prières publiques et privées pour l'unité des chrétiens, doivent être regardées comme l'âme de tout l'œcuménisme et peuvent à bon droit être appelées œcuménisme spirituel. ».

Di 25 : Célébration œcuménique 15h
Eglise Evangélique de Crossroads 53 rue de la Poterie Ferney

2- Levez les yeux, l'univers est plein de lui. Le Créateur sème encore à l'infini. Vibrez des hymnes de ce monde, clamez vos mille réponses.

3- Il est venu, le Seigneur Emmanuel. Qui donc l'a vu sous l'étoile de Noël? Sa gloire habite notre terre, lumière au cœur des ténèbres.